



[¿SERÁ?]

Una confesión

En una respuesta-reflejo, el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya resumió su gobierno: "Si no sé lo de Sinaloa, menos voy a saber lo de Tequila". Y sí, no sabe o hace que no sabe lo que sucede en la entidad en donde ocupa el cargo de gobernador, aunque para algunos no lo ejerce. Después de este comentario bien pudo decir. ¿Lo dije o lo pensé? ¿Será?

Estrategia nacional

Nos recuerdan que la detención del alcalde de Tequila, el morenista Diego N, es parte de una estrategia nacional que dio su primer gran golpe en el Estado de México y en donde fueron arrestados tres presidentes municipales en noviembre de 2024, se llama **Operativo Enjambre** y, por lo que se vio, este plan de lucha contra la corrupción derivado de denuncias ciudadanas y ejecutado por las fuerzas federales, Sedena, Marina, FGR, CNI y la propia Secretaría de Seguridad... El trabajo conjunto permitió también la detención del Director de Seguridad Pública, el de Catastro y el de Obras Públicas, todos ligados al **Cártel Jalisco Nueva Generación**, de acuerdo con información a la que tuvo acceso este medio. ¿Será?

Impuntual

Nos cuentan que en el marco del 109 aniversario de la Constitución, una gobernadora de extracción panista además de llegar tarde entró al histórico recinto del Teatro de la República con vaso de café desechable en mano... La buena es que no se le cayó sobre el zapato de algún ministro. ¿Será?

Cuéllar, un emisario

A quien se le ha visto muy movido impulsando la necesidad de renovar a la Auditoría Superior de la Federación es al diputado federal morenista Alfonso Ramírez Cuéllar. Nos dicen que también empuja la eliminación del fuero a los servidores públicos, algo que serviría para investigar a ciertos políticos que están manchando a Morena, aunque hay voces que dicen que sería solo un parche para calmar la presión mediática... Por algo se le ve como un enlace importante con el Ejecutivo Federal. ¿Será?

Garantizan conectividad

De cara a la Copa Mundial 2026, la Comisión Reguladora de Telecomunicaciones (CRT) informó que coordina esfuerzos con la FIFA, operadores móviles e instancias públicas y privadas para garantizar la conectividad de los 5.5 millones de visitantes que llegarán al país para el evento. Adicionalmente, señaló que brindará el espectro para diversas aplicaciones inalámbricas vinculadas a la organización de la justa deportiva, como servicios de voz y datos para transporte, seguridad y operación logística, así como enlaces de audio y video para la transmisión de señales audiovisuales. El evento se acerca y hay que reconocer el trabajo de autoridades federales que están a la altura de las necesidades para el acontecimiento global. ¿Será?

Legionarios tendrán líder mexicano

Desde Roma, en la reunión por el Capítulo General 2026, los Legionarios de Cristo eligieron al mexicano Carlos Alberto Gutiérrez López como su Director General para el sexenio 2026-2032. Al asumir su encargo, el sonorense se comprometió a profundizar en la cultura de la transparencia, lo que se perfila difícil, luego de que desde la misma congregación se intentaron ocultar situaciones irregulares. El nombramiento ocurre a pocos días de que la Fiscalía mexiquense solicitó una condena de 29 años para Antonio María Cabrera Cabrera, integrante de este grupo religioso, por violación. ¿Nuevo inicio? ¿Será?